

Homenaje al poeta parralino y centenario

Región se comprometió a tener a Neruda como símbolo del turismo

Acto solemne se desarrolló ayer en la mañana en la Villa Cultural Huilquilemu, como parte de las actividades oficiales de la

Sumana del Turismo 2004.

Se la casó a Chile permaneciendo con el mundo poético de Pablo Neruda, a que ya viene una calificación más allá del cineasta regional de Tres Arroyos, Alfredo Segura, recordando al caso de la gente que ha sido consentido hacerlo así, estando entre el poeta Nicanor Parra y el general Augusto Pinochet como dos divas, tanto por su personalidad como por su trayectoria.

Esa atmósfera se vivió ayer en el acto de la Sumana del Turismo 2004, realizado en la villa cultural Huilquilemu, donde se dieron cita más de 300 personas de diferentes países y de todos los niveles de autoridad, que se reunieron para conmemorar el cumpleaños de Neruda y para darle la bienvenida a un nuevo año de turismo en Chile. En la oportunidad se realizó una feria de información y se presentaron los resultados de la encuesta que realizó la Fundación del Centro de Estudios y Desarrollo (FED) para la Secretaría de Desarrollo Social.



Alfredo Segura, director de la Fundación de Desarrollo Social, durante su discurso ayer.

INFORME

Recordar la velada como la mejor es el único objetivo de la ceremonia, dice que también la búsqueda en un tipo de monumentalización de explicaciones a la falta de visión de algunas autoridades para aprehender a Neruda y de cambiar su rumbo ante esta situación.

Alonso reconoce la necesidad de tener un mejor manejo de las relaciones entre el mundo cultural y el político y la administración, y sostiene que el Congreso debe cumplir su función de control y supervisión para garantizar la efectividad y transparencia de los gobiernos. «Cada quien tiene su espacio de trabajo y tienen que respetar la libertad de expresión de los demás», dice.

NERUDA Y EL MALLÍ

El acto comenzó con la lectura de un comunicado en el que el intendente, Ramón Valdés y la alcaldesa de Huilquilemu, Ana María Soto, le regalaron la huella del poeta en la arena de la playa. La ceremonia comenzó con la lectura de poemas y el anuncio de que se daría la bienvenida al poeta y su obra.

CICLO DE CINE Y LITERATURA

Algunos actores de teatro y cine, como Cecilia Roth, Cecilia Taitán, Sofía Latorre, Cecilia Sánchez, entre otros, se sumaron a la presentación del homenaje.

Al finalizar, se presentó una muestra de fotografías que ilustra la relación entre el poeta y la cultura de Chile.

Alonso agradeció el homenaje a Neruda, que considera que no es solo suyo sino de todos los chilenos y que le genera orgullo ser chileno y ver a Neruda tan querido en el mundo.

A la cierre de la ceremonia, el director general de cultura Roberto Gómez, manifestó su satisfacción por el desarrollo exitoso de la actividad.

La Semana

• Se convoca a los expositores a la Feria de Artesanía de Colina, que se realizará el viernes 9 de octubre en la plaza de la Constitución de Colina, entre 11 y 18 horas.

• El poeta y el escritor Sergio Vélez, visitó la villa cultural Huilquilemu ayer para presentar su libro "Neruda y su poesía".

• Al cierre de la ceremonia, el director general de cultura Roberto Gómez, manifestó su satisfacción por el desarrollo exitoso de la actividad.

• Manuel Henríquez

Región se comprometió a tener a Neruda como símbolo del turismo [artículo] Manuel Herrera

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Región se comprometió a tener a Neruda como símbolo del turismo [artículo] Manuel Herrera

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)